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Secondo me
• Secondo me questo progetto ci ha aiutato a capire come le persone come i ciechi possano fare  le cose di tutti i giorni come aprire il computer

• È stato molto interessante guardare come delle persone con disabilità fisiche riescano a superarle e fare cose come aprire un programma o leggere 
delle mail o degli articoli grazie al text to speech

• È stato istruttivo perché non mi aspettavo che delle persone con delle disabilità riuscissero a fare cose del genere e superare ogni difficoltà date da  
queste loro disabilità come essere ciechi o essere sordi

• Ci hanno fatto capire come aiutare un cieco e come non escluderlo


